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新年度がスタートし１週間が経過しました。年度当初の取組も一段落し、授業も本格的

に始まりました。生徒たちも新しい学級に慣れて意欲満々、校内には「清新の気」があふ

れています。この雰囲気を大切にし、学校生活の充実を図っていきます。ご協力よろしく

お願いいたします。

生活指導項目を「あいさつ 言葉遣い 身だしなみ」とし、今年度はとくに「あいさつ」

を重点項目としました。11日（月）の全校朝礼で、生活指導担当から「中学校は何をする

ところか」「きまりやマナーはなぜ必要か」「あいさつにはどういう意味があるのか」など

スライドを使って分かりやすく全校生徒に話をしました。「きまりだから守りなさい」では

なく、きまりの意味を理解し、自主的にきまりを守ろうとする態度を育てていきます。

朝礼の後、身体計測がありました。計測してくれた先生方に「ありがとうございました」

と言っている生徒がたくさんいました。早速実践してくれたようでうれしくなりました。

今年度着任した教職員をご紹介します。

しらさぎ

◎森本 哲生 先生（数学科、１年副担任）
世田谷区立千歳中学校から異動して参りました、森本哲生を申します。担当教科は数

学です。授業では、基礎基本の定着はもとより「考える力」の育成にも力を入れていき

たいと考えています。そのためには「基本」を「しっかり」理解していることが重要で

す。生徒とともに一回の授業を大切にして、実力がつくように指導して参りたいと思い

ます。

授業だけでなく部活動、行事など全力を尽くしますのでよろしくお願いいたします。

◎椿 一夫 先生（理科、１年副担任、教務主任）
今年度より九中から異動してまいりました。八中の生徒と会って思ったこと…。しっ

かりと挨拶ができる礼儀正しい生徒が多いな、という好印象をもちました。これから一

緒に理科の勉強をしていくことが、楽しみです。また、バスケットボール部の顧問も長

くさせていただいています。理科もバスケットボールも一生懸命取り組むことで結果が

出る。結果の善し悪しに関わらず、それが次につながる。その繰り返しが人を成長させ

てくれる。そんな関わりを八中生とたくさんもちたいと思います。

◎椿 恭子 先生（英語科、１年Ｂ組担任）
このたび、目黒区立第八中学校に着任しました、椿恭子と申します。担当教科は英語

です。部活動はソフトテニス部の顧問をさせていただきます。第八中学校での新しい出

会いを大切に、すべての教育活動に全力で取り組んでいきたいと考えております。どう

ぞよろしくお願いします。



◎分部 あい 先生（スクールカウンセラー 火・金曜日勤務）
４月よりスクールカウンセラーとして着任しました。２年前にも八中に勤務していま

したので、しばらくぶりで校舎を見て、とても懐かしい気持ちで胸がいっぱいになりま

した。同時に、新しい出会いにも期待が膨らみました。

これまでは、他県の教育センターで不登校や学校不適応で困っている生徒や保護者の

方の相談をしていました。八中では不登校の生徒だけでなく、普段から給食の時間や休

み時間など生徒の皆さんと関わることが多くありました。とくに、１年生とは全員面接

をしたので、一人一人じっくりと話ができたことが一番印象に残っています。

今後も、何か気になっていること、困っていることがあればいつでも話ができるよう

に八中の皆さんとの距離を縮めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

◎小林 翔太 先生（Ｅ組補助員）
目黒区立第八中学校とは縁があって、大学１年生の頃からバスケットボール部の外部

コーチをしていました。そしてこの度、Ｅ組の補助員を担当させていただくことになり

ました。私は体を動かすことが好きなので、生徒たちと一緒に運動をして勉強すること

がとても楽しみです。また、八中生の元気に負けないくらい明るく元気に頑張っていこ

うと思っています。よろしくお願いします。

◎阿部 彩音 先生（栄養士）
中学校の給食を担当するのは初めてで、まだ不慣れなところが多いですが、給食を通

じて八中の生徒さんの学校生活をサポートできるよう、頑張りたいと思います。どうぞ

よろしくお願いします。

先日、今年度の給食がスタートしました。給食を楽しみにしてくれている様子に、と

ても嬉しくなりました。中学生は、健康な生活を送るための基礎を作る大切な時期です。

給食を通じて、たくさんの栄養、そして学びを得てもらえたら嬉しいです。

◎髙橋 幸子 先生（Ｅ組補助員）
はじめまして、目黒区立八雲小学校から参りました。八雲小では、特別支援教室の支

援員をしていました。長年、音楽教師として勤めてきましたが、時々、小学校の学級担

任としても児童たちに関わってきました。現在、合唱団を主宰、指導もやっています。

八中の歌声もとても素敵ですね。これから、何回も歌声を聞かせてもらえると思うので、

楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。

◎ 生徒の活躍
・第54回目黒区体育祭春季ソフトテニス大会 4/2

（女子の部）

第１位 ○○○○○さん・○○○○さん

第２位 ○○○○さん・○○○○さん

（男子の部）

第２位 ○○○○くん・○○○○くん

・第38回全国ＪＯＣジュニアオリンピック カップ春季水泳競技大会 3/29・30

第１位 ○○○○くん 男子200ｍバタフライ 2分00秒05

第２位 〃 男子400ｍ個人メドレー 4分22秒49

第２位 〃 男子200ｍ個人メドレー 2分03秒03


